

## «Die vertagte Hochzeitsnacht» in Läuelfingen

Nach erfolgreichem Start gehen am 1./2. Februar die letzten beiden Aufführungen des Theaters «Die vertagte Hochzeitsnacht» über die Bühne. Es handelt sich dabei um einen der erfolgreichsten Schwänke von Franz Arnold und Ernst Bach in einer schweizerdeutschen Übersetzung von Jörg Schneider.

**Region.** - Das gutbürgerliche Familienleben des Getreide- und Futtermittelhändlers Emil Dobermann gerät arg ins Wanken, als die frisch verheiratete Tochter nach der total danebengegangenen Hochzeitsnacht völlig aufgelöst aus den Flitterwochen zurückkehrt. Der frisch angetraute Schwiegersohn soll es nämlich faustdick hinter den Ohren haben. Auch bei der



*Am Morgen, nach der Hochzeit ihrer älteren Tochter, ist die Welt der Dobermanns noch weitgehend in Ordnung...*

Liebschaft seiner jüngeren Tochter scheint es Probleme zu geben. Der ge-

prüfte Familienvater hat alle Hände voll zu tun, um die Unschuld der beiden Schwiegersöhne zu beweisen. Dobermann gerät dabei in turbulente Abenteuer, in denen zwei Nightclub-Tänzerinnen im Mittelpunkt stehen. Die Ereignisse überstürzen sich und für Dobermann wird es immer schwieriger, den Beweis der Unschuld seiner Schwiegersöhne zu erbringen. Seine misstrauische Ehefrau hat recherchiert, und den Ergebnissen entsprechend stellt sie alle Ehen in ihrer Familie in Frage.

### **Können die Missverständnisse geklärt werden?**

Kann die Familienharmonie bei den Dobermanns wieder hergestellt werden? Und kann «Die vertagte Hochzeitsnacht» doch endlich noch stattfinden? Kommen Sie an eine der Vorstellungen und schauen Sie selbst. Die Laienbühne Läuelfingen, welche in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen feiern kann, freut sich auf Ihren Besuch. Benutzen Sie den Vorverkauf bei der Bockerei Schaub in Läuelfingen, Telefon 062 299 28 00.



*Die beiden im Mittelpunkt stehenden Nightclub-Tänzerinnen Elli Orneli und Madeleine Mötteli garantieren turbulente Abenteuer...*

Fotos: zVg

(pd/mz)